



L'île aux nouvelles



Hier nous avons travaillé sur les plantes, nous avons vu les différentes parties du corps de la fleur. Puis nous avons appris à faire de la teinture végétale. La teinture végétale c'est de marquer la plante sur un tissu, c'était très intéressant et très amusant.

Ce matin, nous sommes allés sur la plage de la pointe des chats étudier les pierres. Nous avons vu qu'il y a quatre sortes de pierres sur l'île de Groix et trois sortes de sable. C'était super car après nous avons fait trois ateliers différents avec le sable pour rapporter des souvenirs chez nous.

Ce midi, en rentrant nous avons eu le courrier de nos parents. Certains n'ont pas encore eu de courrier, ils espèrent l'avoir demain.

